

令和6年12月12日（金）

5年生が、マツダミュージアムと原爆資料館へ社会見学に行きました。全員が元気に出発し、元気に帰ってきました。マツダミュージアムでは、車の歴史や未来について学習し、熱心にメモを取っていました。平和公園で、昼食を食べ、原爆資料館を見学しました。時間ギリギリまで、展示品などを見学し、戦争の悲惨さや平和の大切さを実感していました。見学したことをまとめ、これからの生活に活かしていくことを期待します。

広南校区内で、サルを目撃情報があります。サルに出会ったときは、「近寄らない」、「食べ物を見せない・与えない」「目を合わせない」などに注意し、被害にあわないようにしましょう。

マツダミュージアムを見学する5年生 昔の車



かっこいいスポーツカーですね



事故した時の車の様子です



車に乗ってイエーイ！！



平和公園でお弁当を食べました



お弁当、食べるのが楽しみです



とっても美味しいお弁当です



天気も良くて最高でした！！



原爆ドームをバックに記念撮影



ボール遊びを行う1年生



算数で、「向かい合う」を手で表現する2年生



ジョシュア先生と外国語活動を行う3年生



算数のテストを行う4年生



6年生も算数のテストです。テスト週間ですか？

